
                                                              

 

Ata da primeira reunião, em 08 de janeiro de 2015 – CIPA – SCS – USP 

Rua da Praça do Relógio, 109 – Bloco L – 4º e 5º andares, e Rua do Matão, 1228. 

 

Presentes: Clayton Pinto (Presidente), Eva Alves, Cinderela Caldeira, Alexandro Silva e 

Pedro Bolle. 

 

Assuntos e Decisões: 

1 – A próxima reunião será as 11:00hs (onze horas), do dia 12/02/2015; 

2 – A Vice Presidente será Hérika Dias, por ser a mais votada na eleição; 

3 – A secretária será Eva Alves, pois se ofereceu para ajudar; 

4 – Enviaremos ofícios para a administração desta unidade, comunicando os itens 4.1, 

4.2 e 4.3, ou pediremos que abram chamados técnicos (Help-Desk) para solicitar os 

serviços: 

4.1 – Quando chove forte, mesmo com todos os vidros fechados das janelas do 4º e 5º 

andares, nos corredores e dentro das salas está entrando muita água, precisando ser 

vedados para não causar nenhum acidente; 

4.2 – Notamos que as borrachas pretas que revestem a instalação elétrica dos 

condensadores dos aparelhos de ar-condicionado, que ficam do lado de fora das janelas, 

estão em mal estado de conservação, precisando ser trocadas para evitar acidente. Local: 

1º andar, sala do Pregão, nº 119; 

4.3 – Pedro Bolle notou que na sala do USP Online (5º andar), do lado de fora da janela, 

tem um suporte do ar-condicionado que está prestes a se romper e cair, precisando de 

conserto urgente; 

5 – Verificaremos se foram feitos os serviços na Antena da Rádio USP-FM no Pico do 

Jaraguá; 

6 – Verificaremos todos os assuntos da gestão passada da CIPA para saber o que foi 

feito e as pendências; 



7 – De agora em diante, todos os emails que a CIPA/SCS enviar, serão acompanhados 

de solicitação de confirmação, e não havendo confirmação, ligaremos e avisaremos; 

8 – Rita Silva vai atualizar o site da CIPA/SCS; 

9 – Faremos um cartaz contendo as atribuições da CIPA/SCS, e enviaremos a todos os 

funcionários, e também fixaremos nos murais. E quando ficar pronto o site, vamos 

inserir estas informações; 

10 – Estamos organizando e planejando um dia de treinamento, simulação de evacuação 

do prédio, só para o 4º e 5º andares, e também inicialmente para o prédio da Rádio e TV 

USP, em data a ser confirmada (planejamos para julho de 2015), com diagnóstico do 

resultado e supervisão do SESMT; 

11 – Buscaremos informação sobre SIPAT conjunta, visando a participação da SCS; 

12 – De agora em diante, convidaremos formalmente um membro de cada uma das 

unidades deste prédio, para participar das nossas reuniões mensais. 

 

Nada mais havendo a tratar, dando-se por encerrada a reunião, lavrou-se a presente ata, 

que, lida e aprovada, vai por mim, secretária, assinada ________________________, e 

pelo Sr. Presidente e demais membros presentes. 


